

Estar Guardando a los Guardianes

Las Señales de Alerta del Abuso Financiero por un Guardián

Un guardián de confianza puede ser un recurso Pero a veces los guardianes pueden aprovecharse de las personas o los bienes bajo su cuidado .
Tenga en cuenta para las señales de alerta del abuso financiero de guardianes.

¿Qué es un Guardián?

Un guardián maneja los obligaciones financieros de las personas que no pueden hacerlo para mismas.

Un guardián es una persona o entidad designada por un tribunal para ejercer parte o toda la autoridad sobre una persona y/o patrimonio. Un guardián tiene la autoridad para tomar decisiones relacionadas con la salud y la seguridad de la persona incapacitada. Un guardián en cargo de una herencia (comúnmente llamado un ejecutor) tiene autoridad sobre las obligaciones financieras. Los guardianes tienen una obligación legal de actuar en el mejor interés de una persona vulnerable. Un guardián para la persona vulnerable puede ser un guardián público financiado por un gobierno estatal o local, un guardián privado profesional, un miembro de la familia, un vecino, un abogado, un contador, un asesor de inversiones, un productor de seguros o algún otro profesional financiero. Los guardianes muchas veces se les conceden un amplio acceso a los activos de la persona vulnerable y el control sobre cómo se utilizarán esos activos.

¿Qué es el Abuso Financiero por el Guardián?

El abuso por el guardián es cuando un guardián usa impropimente la riqueza de una persona vulnerable, como el dinero, las inversiones, la propiedad personal, los bienes raíces u otros haberes.

Por ejemplo, un guardián toma dinero de la cuenta de inversiones de una persona vulnerable para comprar un automóvil ostentoso para uso personal del guardián.

Señales de Alerta que una Persona Vulnerable Está Siendo Abusada:

- No hay explicación para los grandes retiros de cuentas.
- No conciencia o comprensión de las decisiones financieras del guardián.
- Grandes préstamos o regalos hechas sin respecto en la seguridad financiera.
- Isolación social.
- Dependencia total del guardián.
- Negligencia notable o un desmejora en la apariencia y limpieza.
- Mucho grado de miedo, ansiedad, sumisión o hacia con respecto al guardián.

Emitido junio de 2023

La Associación Norteamericana de Administradores de Valores Para obtener más alertas y avisos para inversores, visitar: nasaa.org.

Señales de Alerta de que un Guardián Está Abusando Una Persona Vulnerable:

- Usar la autoridad de guardián para transferir la propiedad para el beneficio del guardián.
- Recibir pagos personales de una persona vulnerable sin el permiso judicial.
- Autorizar retiros frecuentes de efectivo de las cuentas de la persona vulnerable sin explicación.
- Usar o tomar prestada propiedad para el beneficio personal sin autorización judicial.
- Ser secreto muchísimo sobre las finanzas de la persona vulnerable.
- Depender de las finanzas personales de la persona vulnerable para obtener ingresos.
- Tomar decisiones inexplicables que no son en el mejor interés de la persona vulnerable.
- Aislar a la persona vulnerable.

¿Qué Puede Hacer si sospecha el Abuso Financiero por el Guardián?

Póngase en contacto con las autoridades apropiadas como la policía, los Servicios de Protección para Adultos (APS), los reguladores estatales o provinciales de servicios financieros u otras agencias gubernamentales con autoridad para detener el abuso financiero por los guardianes.

NASAA ha proporcionado esta información como un servicio a los inversores. No es una interpretación legal ni una indicación de una posición política por parte de la NASAA o cualquiera de sus miembros, los reguladores de valores estatales y provinciales. Si tiene preguntas sobre el significado o la aplicación de una ley o regla o regulación estatal en particular, o una regla modelo de la NASAA, declaración de política u otros materiales, consultar con un abogado que se especialice en la ley de valores.